

# *Cubanos residentes en Grecia crean una cuarta asociación*

---



La Habana, 26 jun (RHC) La cuarta asociación de cubanos residentes en Grecia se fundó en la [isla de Corfú](#), en el extremo noroccidental de ese país europeo, cerca de la frontera con Albania.

Sus integrantes eligieron a Lázara Trujillo para presidenta y mantuvieron un encuentro con representantes de la sede diplomática de Cuba en Atenas, calificado de ameno y patriótico, en el cual relataron aspectos de su vida.

La titular del Consejo de la Alcaldía de Corfú, María Muzakiti, recibió a la embajadora cubana, Zelmys María Domínguez, y al consejero José Oriol Marrero, acompañados de Lázara Trujillo, con quienes conversó sobre la promoción de intercambios culturales entre ambos pueblos. (Fuente: [PL](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/165588-cubanos-residentes-en-grecia-crean-una-cuarta-asociacion>



**Radio Habana Cuba**